

Azubis auf Tour

Diese Aktion war dafür gedacht, dass die Auszubildenden in der Birkenfelder Alloheim-Seniorenresidenz einfach mal die Seele baumeln lassen und nur genießen können. Die Verantwortlichen der Einrichtung haben kürzlich beim sogenannten Azubitag für die neun jungen Leute einen Ausflug zum nahe gelegenen Bostalsee organisiert. Ein Segeltörn war dort zwar leider aufgrund der Witterung nicht möglich, aber glücklicherweise gab es einen guten Plan B. So wurde kurzfristig eine Bowlingbahn im Center Parcs auf der Gonesweiler Seeseite gemietet, und bei diesem Wettkampf mit den schweren Kugeln konnten sich alle richtig austoben. Im Anschluss gab es einen kleinen Imbiss zur Stärkung für die nächste Überraschung. Mit dem Bus fuhren alle gemeinsam zur Bo-

sener Seite des Sees. Dort standen neun Segways, die nur darauf warteten, von der fröhlichen Gruppe getestet zu werden. Vorerfahrungen mit diesen Zweirädern hatte zwar keiner der Azubis aus der Seniorenresidenz, aber alle zeigten Mut, mal etwas Neues zu wagen, und ließen sich von **Heiko Kiefer**, dem Chef der Firma Hin-und-weg-Touren am Bostalsee, und seinem Team in die Kunst des Segwayfahrens einweisen. Schnell merkten die Neulinge dass der Umgang mit den Zweirädern eigentlich relativ einfach ist. Deshalb startete die Gruppe auch nach einer Einweisung zügig zu einer Runde um den See. Diese Fahrt war nicht nur sportlich, sondern auch sehr informativ. Denn Kiefer, der als Guide fungierte, erzählte bei den Zwischenstopps Wissenswertes über die Geschichte des Sees und gab erklärte den Azubis, welche vielfältigen Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung im St. Wendeler Land geboten sind. Nach einer guten Stunde kehrten alle mit strahlenden Augen zurück zur Geschäftsstelle der Firma am Seehafen. Es folgte ein schmackhaftes Abendessen im Restaurant Kostbar, bevor es mit dem Bus zurück in Richtung Heimat ging. Während der Fahrt spürte man die Begeisterung über diesen Überraschungstag für die Azubis der Residenz. Dieser sollte ein kleines Dankeschön für den guten Job sein, den die Auszubildenden bisher in der Seniorenresidenz geleistet haben. Deren Leiterin **Marina Wolf** wünschte den jungen Leuten abschließend weiterhin viel Freude, Kraft und Erfolg im Berufsleben.



E-Mail an den Schellenmann:
idar-oberstein@
rhein-zeitung.net



Mit Segways drehten die neun Azubis der Alloheim-Seniorenresidenz eine Runde um den Bostalsee.

Foto: Alloheim-Seniorenresidenz